

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA DE SALUTACIÓN POR EL HISTÓRICO ENCUENTRO ENTRE LOS PUEBLOS DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA Y DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA QUE REPRESENTA LOS PRIMEROS PASOS DEL REINICIO DEL PROCESO DE INTEGRACIÓN ENTRE NUESTRAS PATRIAS, PARA LA CONFRATERNIDAD Y BIENESTAR DE NUESTROS PUEBLOS



"Queremos profundamente a las y los colombianos, soñamos con la unidad y la paz definitiva".

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE, DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

"Habló Colombia, la Colombia profunda, la q duele en el sentimiento Bolivariano, buscando su paz y con ella La Paz de toda una región, abrazamos esa gran victoria de un pueblo que ha resistido uno y mil ataques de la narco política, felicidades. Unidos Nosotros Venceremos"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

"¡Hoy es día de júbilo para el Táchira. En el Palacio de Los Leones, sede de la Gobernación del estado Táchira, recibí al Canciller Designado por el Mandatario Electo de Colombia Gustavo Petro, Álvaro Leyva y a nuestro Canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Carlos Farías para un Encuentro Binacional entre los hermanos países. Seguimos trabajando en aras de la integración de la Región Fronteriza entre los hermanos países gracias a los esfuerzos del Gobierno de nuestro Comandante Presidente Nicolás Maduro Moros"

FREDDY ALIRIO BERNAL ROSALES

GOBERNADOR DEL ESTADO TÁCHIRA

El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV saluda el encuentro fructífero entre los pueblos de la República Bolivariana de Venezuela y de la República de Colombia, efectuado en el Estado Táchira donde se estrecharon los lazos de hermandad para el reinicio del proceso de integración entre nuestras naciones siempre con miras a construir un período de paz, unión y estabilidad entre dos pueblos forjados en el sueño libertador del Padre **SIMÓN BOLÍVAR**.

Este encuentro entre el Canciller designado por el Presidente electo de Colombia Gustavo Petro, Álvaro Leyva, el canciller Venezolano Carlos Farías y el anfitrión de este histórico reencuentro, el Gobernador del Estado Táchira Freddy Bernal, expresa con claridad la determinación binacional de avanzar hacia una nueva etapa de relaciones de hermandad, bienestar, respeto, diálogo e integración para estos pueblos unidos en una sola historia de libertad, independencia y amor por la paz.

En tal sentido nos unimos a la voluntad del Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela **NICOLÁS MADURO MOROS** en cuanto a su deseo por el avance del encuentro y el trabajo entre nuestras naciones para la estabilidad y el desarrollo integral de Venezuela y Colombia, lo que reafirma la diplomacia de paz Bolivariana que ha desarrollado para la unión y fraternidad entre los pueblos.

Tenemos la convicción, los hombres y mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV que esta es la mejor manifestación de regalo al Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ**, en ocasión de su natalicio número 68 ya que

su constante, bolivariana y persistente conducta política le condujo a trabajar por la Unión de los pueblos de Venezuela y Colombia, por la paz de un pueblo con quién nos hermana la historia, y por el progreso económico y social de ambas naciones.

Tal como afirma nuestro Comandante: *“Algún día Colombia será libre! ¡Algún día el pueblo colombiano, el pueblo de Nariño, el pueblo de Camilo Torres, el pueblo de Gaitán, liberará esa Patria hermana, que es parte de la Patria bolivariana! Y un saludo envío a todos los hermanos colombianos y colombianas que viven aquí en Venezuela con nosotros, no como si fuera, porque lo son, venezolanos y venezolanas, como si hubieran nacido en territorio venezolano. Para nosotros son hermanos de la misma Patria.*

*¡Que vivan los colombianos de bien, los colombianos de trabajo
¡Viva Colombia!”*

Nos unimos a las voces y voluntades que anhelan que dichos encuentros conlleven al restablecimiento pleno de relaciones para lograr consolidar una etapa de paz y progreso desde el diálogo, el entendimiento y los acuerdos que forjen una alianza de desarrollo permanente y de condiciones ganar - ganar. Así mismo queremos reiterar al pueblo y al gobierno electo de Colombia nuestro deseo por el mayor de éxitos que sabemos redundará en la paz definitiva de una Nación que ha hablado con claridad y firmeza democrática para mostrar la Colombia profunda, la que duele en el sentimiento Bolivariano, buscando su paz y con ella la paz de toda una región, abrazando a su vez



esa gran victoria de un pueblo que ha resistido uno y mil ataques de la narco política, y una oligarquía que le ha causado mucho daño en el último 200 años de historia gobernada subyugan los derechos fundamentales del hermano pueblo colombiano. Las victorias de los pueblos nos producen una gran e inmensa alegría a los y las militantes de la causa humana del socialismo, razón por la cual, al ver que Colombia votó por un cambio, deseamos nuevamente el mayor de los éxitos al Presidente Petro y a la Vicepresidenta Márquez, así como al todo el pueblo colombiano con un caluroso saludo bolivariano.

Gestos y pasos fundamentales para cumplir el anhelo del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR** cuyos votos y voluntad manifiesta en su accionar y pensamiento político dirigieron sus miras hacia la libertad, paz y felicidad de nuestros pueblos unidos de una sola gran Nación, visión política que ratificamos en este encuentro de trabajo binacional realizado en el estado Táchira.

**VIVA LA PAZ, FRATERNIDAD Y UNIÓN ENTRE COLOMBIA Y
VENEZUELA**

NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los veintiocho días de julio de 2022, a 23 años de la Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

**DIOSDADO CABELLO-RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**